



VOZ DEL SUNTRACS

ÓRGANO INFORMATIVO DEL SINDICATO ÚNICO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN Y SIMILARES



ALERTA ROJA POR LA CAJA DE SEGURO SOCIAL

Con una nutrida y variada asistencia, en cuanto a grupos, gremios e instancias sindicales, se realizó en FORO DEBATE EN DEFENSA DE LA C.S.S Y POR EL CIERRE DEFINITIVO DEL PROYECTO MINERO.

El evento que fue organizado por FRENADESO, contó con expositores de alta talla como lo son nuestro Secretario General, Saúl Méndez, el catedrático universitario y compañero Wiliam Huegos y la Magister y excandidata presidencial Maribel Gordón Calderón, quienes ofrecieron análisis históricos y técnicos de fondo; otros compañeros compartieron particularidades en cuanto a vivencias administrativas actualizadas, así como realidades, avances, desafíos



y propuestas del movimiento popular en defensa de la seguridad social.

Por su parte, las intervenciones en plenaria, estuvieron argumentadas en las experiencias de lucha representadas asociaciones vinculadas al ejercicio laboral, dentro del sistema público de salud y representantes de los pensionados y jubilados, que viven situaciones de desatenciones médicas y

administrativas, ocasionadas intencionalmente, para encaminar el sistema hacia la privatización y hacerse del gran negociado con la salud del pueblo.

En torno a los asistentes, coincidieron en mantener la unidad para enfrentar los embates que se avecinan, con la nueva imposición de medidas paramétricas, que el poder económico, en el trasfondo, tiene prevista para

este año y que se evidencia con el nombramiento del nuevo director de la Caja, un actuario, cuyas recientes declaraciones públicas, revelan que su tarea no es otra que disminuir aún más los beneficios y/o conquistas de los asegurados, pensionados y jubilados, por ello, se planteó un piqueteo frente a la Asamblea Nacional, el día de su ratificación.

Ante la nueva embestida neoliberal, el camino es rescatar el carácter público y solidario de la Caja, en todos sus aspectos, inicialmente hacer parte del diálogo que se disponga y si no queda otra alternativa, enfrentarlos en unidad y con lucha en las calles.



EDITORIAL

El plan ChapMon

Se están cumpliendo los peores augurios. Han puesto al ratón a cuidar del queso. La designación de Dino Mon cumple los deseos más recónditos de los sectores de la derecha y del poder económico por tomarse la Caja de Seguro Social (CSS), una entidad que, por su naturaleza, pertenece al pueblo trabajador.

Junto a la imposición de las cuentas individuales de las que se declaró un enamorado, busca establecer una nueva dimensión a los parámetros ya establecidos como el aumento de la edad de jubilación entre los 65 y 70 años para mujeres y hombres por igual, aumento del monto de la cuota a pagar y la cantidad necesaria para jubilarse, lo que también implica la reducción del salario real y también la disminución de las pensiones.

Obviamente, Dino Mon ni el ministro Felipe Chapman quieren hablar de los servicios de salud. Es lo que menos le importa, para ellos la salud como la seguridad social son simples mercancías. Esto es otro tema dicen, mientras piden más sacrificios a los asegurados. Chapman afirma que no le importa el costo político, el llegó para cumplir una misión, entregar los fondos de los asegurados a los bancos privados, a esa mafia financiera que es el poder absoluto en Panamá y se marchará para su casa una vez logre el objetivo.

Mon entra coquetéandole a los grupos empresariales. Promete borrar la morocidad y la evasión de los empresarios que tanto daño han hecho a esta noble

institución por más de 80 años. Y hace apología del delito, pues al ofrecer impunidad para los que se roban la cuota de los obreros y les impide con ello jubilarse, promueve una fechoría que está penalizada por ley.

El pueblo trabajador debe estar consciente de lo que está en juego. Dino Mon viene a concluir el programa que, como asesor del CONEP, trazó en 2005 con las cuentas individuales, acabar con todo lo que parezca solidario. Si ya hoy los jubilados ni siquiera cobran el 60% de los salarios a partir de las reformas de 2005, con esta nueva propuesta cobrarán 30% o menos. Así de grave pinta el panorama para los trabajadores panameños donde los más sacrificados serán las mujeres y la juventud. Se busca replicar en Panamá un proyecto que ha fracasado en otros países como Chile y Colombia.

Con estas reformas será imposible para los obreros de la construcción jubilarnos, máxime en un contexto de mucha inestabilidad que nos impide laborar continuamente los 12 meses del año.

Como si fuera poco, para evitar el estallido social que desataría esta criminal propuesta, se abanica en la Asamblea Nacional de Diputados un anteproyecto de ley que busca criminalizar la protesta social.

Es por ello que llamamos a la clase trabajadora a declararnos en estado de alerta general y prepararnos para el debate y los duros combates que se avecinan.

Intentan nuevas embestidas a la seguridad social



POR: GENARO LÓPEZ

“Grupos privatizadores insisten en vender la idea que el problema de la CSS en el programa de IVM son las onerosas pensiones versus los bajos aportes de los trabajadores. [...]”.

Si el problema de la CSS continúa abordándose al margen del contexto económico-social de desigualdad, jamás podrá dársele solución de mayor permanencia a los problemas que confronta la seguridad social en el país

Desde hace años el individualismo social que pregona el neoliberalismo, ha conducido mediáticamente el comportamiento social. Es típico las frases del “menos malo”, “el mal menor”, “peor es nada”. Se impone el conformismo, el grado hasta el cual los miembros de un grupo social cambian su comportamiento, opiniones y actitudes para encajar con las opiniones del grupo.

Esta cultura se impone también desde las estructuras educativas formales, bajo el esquema de reducir todo pensamiento crítico de los programas y planes de estudios. Desde hace muchos años, la psicología se ha interesado por el proceso de influencia social. Los psicólogos dicen que “el conformismo surge del miedo al cambio y lo desconocido, caracterizado por la falta de felicidad, aislamiento y mediocridad”. En las últimas décadas, el conformismo social ha crecido a gran ritmo. Se habla ya de la ideología conformista, que propone adaptarse a lo que

hay, lo que genera una actitud de pasividad y resignación. En el caso de la sociedad panameña, frente a los problemas neurálgicos esta conducta la incentiva los grupos del poder económico. En este escenario, los sociólogos apuntan a un conformismo social que se impone para mantener las desigualdades. Una población que no logra ver las desigualdades y por ende no podrá cuestionar sus causas. En estos momentos, un ejemplo concreto es el tema de la seguridad social y las pensiones. Grupos privatizadores insisten en vender la idea que el problema de la CSS en el programa de IVM son las onerosas pensiones versus los bajos aportes de los trabajadores, circunscribiendo el problema a lo meramente actuarial. Bajo esta filosofía insisten en que “no hay plata” y por ende la “única solución es aumentar edad para jubilarse, cuotas, densidad y bajar monto de las pensiones”; así como imponer cuentas individuales. Según ellos, esto es lo que deben agradecer los trabajadores y jubilados. Pregonan que es tiempo de conformarse, que tenemos que ajustarnos los cinturones para salvar la Caja. Sin embargo, lo que sucede, históricamente es que el pueblo humilde y trabajador es el que cargar con el costo de las medidas de

política económica.

Este sector representado por empresarios, políticos tradicionales, pseudo independientes y gobiernos dejan de lado el hecho de que el problema de la seguridad social y las pensiones es estructural. Que la base de la seguridad social se corresponde con los condicionantes que hacen la vida saludable, en ellos la generación de empleos dignos y salarios justos, aspectos que en el conjunto social están siendo reducidos ante la prevalencia del mercado. El alejamiento de la política de seguridad social del mundo del trabajo (poco crecimiento del empleo formal y bajos salarios), es otra de las causas.

Aunado a ello, los gobiernos postinvasión, pero sobre todo con la Ley 51 (2005), trastocaron la lógica de solidaridad intergeneracional del sistema de reparto definido, al cerrar a partir del 2008 la principal fuente de ingresos del programa: las cuotas.

La Caja también ha sido asaltada por gobiernos y empresarios (corrupción), cuya deuda con los asegurados supera los 300 millones de dólares. Es evidente, por tanto, que la política económica neoliberal ha tomado la seguridad social como uno de los derechos humanos a dismantelar.

Una vez más el movimiento social panameño se enfrenta a otra arremetida de los sectores de poder económico y político, para imponer medidas en contra de los trabajadores, en contra de los sectores que históricamente han estado en crisis, crisis de sobrevivencia permanente.

Si el problema de la CSS continúa abordándose al margen del contexto económico-social de desigualdad, jamás podrá dársele solución de mayor permanencia a los problemas que confronta la seguridad social en el país.

Frente a esta nueva embestida contra la seguridad social del pueblo panameño, desde Conusi señalamos que estamos preparados técnica y políticamente para la lucha. Ponemos a disposición en nuestras redes los siguientes documentos que abarcan el análisis del problema y soluciones: 1- El ABC de la CSS recargado; 2- CSS: 80 Años de Saqueo Oligárquico; 3- El rompe cabezas de la CSS; 4- Ante la avaricia, el individualismo, el egoísmo empresarial en la CSS: Solidaridad.

Conusi-Frenadeso

NUEVO GOBIERNO Y LOS RETOS PARA LA CLASE TRABAJADORA



CONSULTORIO JURÍDICO
CONSULTORES SOCIALES ESPECIALIZADOS DE PANAMÁ, S.A.

Con relación al nuevo gobierno y la clase trabajadora es importante resaltar lo siguiente el antecedente histórico de quien hoy es presidente de la República está vinculado a la militancia política de los partidos tradicionales de derecha, es decir que la participación del señor José Raúl Mulino en la cruzada civilista y además de eso su vínculo hacia sectores patronales lo llevan a en el gobierno post invasión de Guillermo Endara Calderón, Guillermo Ford y Guillermo Endara Arias, Calderón y Ford, en ese gobierno post invasión se plantearon implementar las medidas económicas neoliberales o seguir continuándolas, medidas que en ellas hay toda una serie de afectaciones a la clase obrera y en ese gabinete participó el señor José Raúl Mulino, primero como vicescanciller, después como canciller y de ahí ha militado en los partidos políticos tradicionales y sus partidos en algunos periodos ha sido parte de los gobiernos en ejecución, incluyendo el de Martinelli cuando entonces fue ministro de Seguridad Pública, Él es un hombre de derecha vinculado a los sectores de poder económico, no es un oligarca, pero

es un tipo ideológicamente de ultraderecha. En su realidad actual como mandatario del país ha expresado que su gobierno iba a ser 100 % empresas privada, lo cual implica además seguir la continuidad de las políticas económicas neoliberales que son un fracaso en todo el mundo y particularmente en un país como el nuestro donde hay tanta desigualdad.

En materia de trabajo, no solo se puede ver el tema sobre la legislación laboral, sino también sobre la protección social, en este caso el tema de la Caja del Seguro Social, el tema del pago de los impuestos, donde los trabajadores pagan impuestos, los temas concernientes a la salud pública, los temas que tienen que ver directamente con políticas dirigidas a vivienda, agua potable, y, todo eso es parte de los desafíos de los trabajadores y por ninguna parte se nota que vaya a haber solución a los graves problemas que están viviendo los trabajadores.

En su agenda actual se ha planteado la reforma a la Caja de Seguro Social, reforma neoliberal, ha designado a un actuario fracasado, Además en materia actuariado fue quien propuso en el gobierno de Martín Torrijos en el año 2005 la quiebra

del sistema de Seguridad Social, cuando dividieron el programa de reparto de solidaridad entre generaciones, que era el que existía, lo dividieron por distintos pilares, entre lo que están las cuentas individuales, las cuentas mixtas y el programa que actualmente muestra el mayor déficit que es el programa solidario eso significa que en materia de seguridad social lo que está pretendiendo el señor José Raúl Mulino, nombrando a Dino Mon, un tipo vinculado al sector privado, a los seguros privados, ha hecho toda su vida como tecnócrata al servicio de las aseguradoras, Naturalmente lo que está implicando, dicho por él mismo, es una reforma que va a perjudicar a los trabajadores y su familia, aumentando la edad de jubilación, aumentando la densidad de cuotas, es decir, la cantidad de cuotas que se requieren para poder jubilarse, aumentando el porcentaje que se paga, disminuyendo las pensiones y creando pensiones individuales es decir, lo que significaría implementar el modelo fracasado que tanto en Chile como en Colombia y en otras partes del continente, pues han sido un verdadero método de exclusión de los trabajadores.

Desde las bases

Una muestra de las actividades que se desarrollan en los sitios de trabajo y otras gestiones que tienen que ver con la defensa de la clase obrera



Grupo 1

En Panamá Este en lo que corresponde a Seguridad, Salud e Higiene como lo establece la cláusula 95 de la Convención Colectiva Capac-Suntracs, se hace énfasis en concientizar al obrero sobre

la importancia del uso del Equipo de Protección Personal y sus consecuencias que se dan al no portarlo adecuadamente. Otros de los aspectos tratados este mes, fue mantenernos alerta ante la intención del gobierno de volver a abrir la mina First Quantum, cuando ya fue declarada inconstitucional. Por otro lado, también estamos anuentes a lo que suceda con el tema de la Caja de Seguro Social, frente al nombramiento del nuevo director y la intención de endurecer las medidas paramétricas que ya existen. Los obreros estamos dispuestos a hacer frente a todas estas problemáticas.



Grupo 2-4

La unidad la firmeza y disciplina es lo que caracteriza nuestra organización, a todos los niveles.

Seguimos fortaleciendo las bases de los trabajadores en charlas diarias, sobre la problemática que tienen los compañeros en su centros de trabajo, también haciendo un llamado a estar vigilantes de lo que

acontece con la Caja de Seguro Social (CSS), sobre todo con el nombramiento del nuevo Director, preocupa su condición de actuario, pues según sus propias declaraciones, se inclina a la profundización de las conocidas medidas paramétricas, que desmejoran la vida del asegurado.

Seguimos en la lucha diaria y vigilantes en el caso de nuestras cuentas bancarias, situación que aún no se ha resuelto totalmente, no obstante, de alguna manera logramos demostrar nuevamente capacidad organizativa y silenciar la campaña de desprestigio que ponía en duda la precedencia de nuestros fondos, queda más que clara su transparencia.



Grupo 3

En los días que avanzan de agosto, realizamos una visita al proyecto FOREST GATE, que construye CONLOSA, sitio donde además de la atención habitual en defensa de nuestros compañeros, abordamos el tema de salud, en el rengón que corresponde a Seguridad y Salud Ocupacional.

Fue así como apoyados por personal especializado en salud, se desarrolló una jornada de toma de presión arterial, facilitando al trabajador su chequeo periódico.



Grupo 5

La designación del nuevo Director de la Caja del Seguro Social, el Señor Dino Mon, nos da como referencia que para solucionar la crisis del programa de invalidez, vejez y muerte, se van a imponer a sangre y fuego medidas paramétricas, se estima que será entre noviembre y diciembre del año en curso. Frente a ello, llamamos al pueblo en general y a nuestros compañeros en los centros de trabajo, a mantenernos alerta para evitar, que una vez más seamos el sector trabajador que pague las consecuencias.



Coclé

Efectuamos visitas a diferentes proyectos sin acuerdo con SUNTRACS; encontramos anomalías como falta de pago de décimo tercer mes, salarios por debajo de lo que establece el Decreto de salario mínimo, persecución laboral y otros relacionados a la salud e higiene y seguridad. La ausencia de oficiales

de seguridad en los proyectos, como lo establece el reglamento Al Iromi Smith, sumado a la falta de voluntad y el poco importa de las autoridades del MITRADEL y la Caja de Seguro Social, dan pie a que las empresas establezcan un régimen de explotación laboral y violación a las normas establecidas en la legislación panameña.

Llamamos la atención a las nuevas autoridades de para que cumplan con su papel a cabalidad y al fomento de empleos; la cantidad de desempleados va en franco crecimiento. Unidad firmeza y disciplina, para que podamos acabar juntos con toda clase de abusos.

**¡Sin Luchas no hay Victorias,
la pelea es peleando!**



Colón

Dirigentes sindicales en conjunto con empresas y obreros de base, hacen conciencia tratando temas de salud y seguridad en el trabajo, con énfasis en el cuidado de la vida; uso de los equipos de protección personal, espacio y ambiente de trabajo seguro, cumplimiento con el oficial de seguridad, los distintos riesgos, son temas que se tratan.

Por otro lado, los obreros están listos para asumir la lucha por el Seguro Social, frente a la aplicación de medidas paramétricas, entre otras, el aumento de cuotas y de la edad. El cambio debe ser el retorno al sistema solidario que permita un retiro digno y justo para los obreros de la construcción y el resto de la población. Sin luchas, no hay victoria.



Chiriquí

En la lucha contra la explotación y abusos a nuestros compañeros trabajadores, visitamos algunos proyectos en la comarca Ngabe Bugle, donde nos encontramos con anomalías tales como evasión al pago de las cuotas a la Caja de Seguro Social (CSS), a pesar de que se realiza el respectivo descuento;

otros derechos laborales también son violentados, por lo cual tomamos acciones dirigidas a corregir tal situación. En otra región de la provincia, Boquete, para ser precisos, hicimos consultas similares en cuanto a la responsabilidad general de la empresa con los obreros, en el proyecto CEFATI que desarrolla la empresa RC Contractors Inc.



Azuero

En una carrera de mucha resistencia y perseverancia, militancia y entrega de la membresía de nuestro sindicato logramos entregar el último pago de prestaciones laborales, a un grupo de 11 compañeros que laboraban para la empresa Asincro Construcciones, este proceso duró aproximadamente 4 años. Los compañeros y sus familias podrán ahora afrontar algunos gastos y pagos de dudas, que se presentan en el cotidiano de los panameños.

Esta es otra muestra de la importancia de pertenecer a un sindicato clasista, reconocido a nivel internacional por la capacidad de su gestión en cualquier nivel que se requiera.

Nos esperan retos muy desafiantes, no solo en el plano interno, somos vanguardia y el pueblo lo sabe, estamos acostumbrados a esos escenarios de lucha, no obstante, se requiere la participación de todos los panameños, casos como el Seguro Social y el proyecto minero, reclaman la gallardía del panameño en las calles, seguro nos vamos a encontrar en esa, nuestra tribuna.

Un SUNTRACS unido jamás será vencido, dignificando la vida del obrero y su familia.

¡SIN LUCHAS NO HAY VICTORIA!





Veraguas

El 14 de agosto realizamos la charla sindical conmemorando a los camaradas OSVALDO LORENZO Y LUIGI ARGÜELLES, quienes ofrendaron sus vidas, en defensa de nuestros derechos colectivos, hoy somos herederos de la

lucha obrera, gozamos de un Convenio Colectivo, seguridad social, entre otros derechos.

Seguimos resistiendo frente a un modelo social que le quita a los pobres para darle a los ricos, llamamos a unidad y a la firmeza de la clase obrera para defender nuestras conquistas.

Nos quieren llevar a trabajar más para cobrar menos estaremos dispuestos y disponibles como YITO BARRANTE, RUFINO FRIAS, OSVALDO LORENZO, LUIGI ARGÜELLES, AL IROMI SMITH, EUSTAQUIO MENDEZ, ELIECER CÓRDOBA...



19ª Reunión del Comité Regional de la ICM

Este mes se realizó en Curitiba, Brasil, la 19 Reunión del Comité Regional de la Internacional de la Construcción y la Madera (ICM), un momento para recordar y defender los Derechos de los Trabajadores.

Asistieron líderes sindicales de toda América Latina, estuvo presente el compañero Saúl Méndez, Presidente mundial adjunto de la ICM y SG del SUNTRACS, en su intervención denunció que las políticas implementadas por los sucesivos gobiernos de Panamá, son adversas al pueblo humilde y están diseñadas para favorecer a los sectores de poder económico, por

ende van en detrimento de las condiciones de vida de los trabajadores y sus familias.

El Gobierno panameño sigue respondiendo a los intereses del capital, mientras que los Derechos de los Trabajadores, son continuamente pisoteados. No podemos quedarnos callados ante tal injusticia, es nuestra responsabilidad denunciar y luchar por un futuro más justo y equitativo para todos”, expresó Méndez con firmeza.

La reunión del Comité Regional de la ICM se erige como un espacio vital para la reflexión y la acción conjunta en defensa de los derechos laborales, en un contexto donde los trabajadores enfrentan cada vez más desafíos frente a las políticas neoliberales y la creciente concentración de poder económico.

La lucha continúa y la memoria de quienes entregaron su vida por esta causa será siempre un faro que guía el camino de la resistencia, en ese sentido, se dedicó un momento solemne para recordar a los compañeros que dieron su paso a la inmortalidad, entre ellos, el camarada Eliecer Córdoba; en su honor, los asistentes guardaron un minuto de silencio, rindiendo homenaje a su incansable lucha, legado y compromiso con la clase obrera.



Así va la Master 35

La Comisión de Juventud y Deporte SUNTRACS, realiza la liga de fútbol de los obreros de la construcción Master 35, en la Transístmica Casa Club de la Contraloría.

Al cumplirse la sexta fecha la tabla de posiciones está así: encabezando el grupo “A” se encuentra el equipo invitado de la Contraloría, con un total de 10 puntos, su similar, Hospital del Niño, ocupa la segunda posición, seguido por el equipo “SUNTRACS que ostenta 9 puntos; en el grupo “B” avanza en la parte alta de la tabla el equipo “Los Amigos” con un total de 12 puntos, seguido por los compañeros del team “Corredor con 9 puntos, le sigue “CL3”.

A la Clase Obrera, a la Juventud, les llamamos a la unidad, a participar de estas actividades en familia, a estar vigilantes de los problemas que nos afectan a los trabajadores, como las cuentas de nuestra organización que aún se mantienen cerradas. Sigamos adelante con unidad firmeza y disciplina, ante las adversidades que se no presenten.

¡Un Suntracs unido, combativo y revolucionario, jamás será vencido!



Rufino

Osvaldo

Luigi

Siempre presentes, en cada una de nuestras luchas...

Mártires Obreros de agosto

Durante este mes rendimos homenaje a tres compañeros que en circunstancias de lucha, ofrendaron sus vidas defendiendo intereses colectivos.

Rufino Frías un 4 de agosto de 1995, se manifestaba contra reformas laborales, en el área del puente de San Miguelito, cuando repentinamente recibió disparos de arma de fuego que segaron su vida.

Por otra parte, en 2007, el 14 del mismo mes, Osvaldo Lorenzo, Panamá-Colón, cuando también cae abatido por arma un grupo de compañeros de fuego, en el proyecto: reclamaba derechos laborales



que la transnacional Odebrecht, quebrantaba. Tan solo dos días después, el 16 de agosto, Luigi Argüelles es ultimado por un arma policiaca en Isla Vivero, al reclamar también por la violación de empresarios, a las normas laborales.

Los mártires representan, el más alto reconocimiento que se puede otorgar a un ser humano, por su entrega a una causa determinada. En tal sentido, este mes de agosto de 2024, no fue excepción para que nuestro glorioso sindicato les rindiese el respectivo homenaje a los compañeros antes mencionados, con la habitual romería al jardín de paz, sitio donde solo reposan sus restos físicos, porque al igual que Iromi y Yito Barrantes, ellos viven inspirándonos en las luchas que asumimos. "Los mártires no se lloran, se imitan en el combate".

¡SIN LUCHAS NO HAY VICTORIAS!



Sintoniza
LA VOZ DEL SUNTRACS
Y DE LOS MOVIMIENTOS SOCIALES

Los sábados por KW Continente
de 2:30 a 3:30 de la tarde

Panamá: 95.7 FM / 710 AM
Provincias Centrales: 95.9 FM
Chiriquí y Bocas del Toro: 96.1 FM
Colón y Kuna Yala: 94.3 FM

¡LA PELEA ES PELEANDO!



Búsquenos como:



YouTube



**Suntracs
Panamá**



**Seccional
Bocas del Toro**

Planta de Molde,
El Empalme
calle principal
Teléfono: 758-9511



**Seccional
Coclé**

Calle del Tanque
Sebastian Sucre;
Teléfono: 986-0923



**Seccional
Colón**

Cativá,
Vía Transistmica;
Teléfono: 444-3365



**Seccional
Chiriquí**

Avenida Red Grey,
Urbanización La Alameda;
Teléfono: 775-7391



SUNTRACS
Sindicato Único Nacional de Trabajadores
de la Industria de la Construcción y Similares

Sede Central
Nuevo Veranillo, calle "L" final
Teléfonos: 267-0053 / 274-0727
c-e: suntracs@suntracs.info



**Seccional
Darién**

Quebrada Onda, Vía
Panamericana, al lado de
la Abarrotería Atencio
Teléfono: 6263-7501



**Seccional
Azuero**

Chitré Centro,
Calle "J" final,
a mano izquierda
Teléfono: 979-0360



**Seccional
Panamá Oeste**

La Chorrera, Barro Balboa,
Santa Clara, entrando por
la panadería Cesarini;
Teléfono: 254-2923



**Seccional
Veraguas**

Calle 9ª frente al MVI;
Teléfono: 933-0744